



ATON CHILE

El ministro de Justicia, Jaime Gajardo, se sumó a las autoridades de gobierno que han abordado el caso.

En medio de reticencia del PC a esa tesis: Gajardo espera rechazo político transversal, si verifican crimen por encargo de Venezuela

Mientras que hoy se realiza audiencia de formalización clave en el caso Ojeda.

E. CANDIA

“Una vez que efectivamente se pueda verificar que es así, no me cabe duda de que todos los sectores políticos lo van a rechazar de manera contundente”, dijo ayer el ministro de Justicia, Jaime Gajardo (PC), en CHV, sobre la posibilidad de que se confirme que el secuestro y homicidio del disidente y exteniente venezolano Ronald Ojeda haya sido planificado por el régimen de Nicolás Maduro.

“Aquí lo importante es que los detalles que ha dado el Ministerio Público tienen una gravedad que hemos visto pocas veces en relaciones internacionales” y el Gobierno “va a tomar las acciones que sean del caso para que se restablezca la soberanía de nuestro país”, agregó.

Siguió en esa línea los dichos de la ministra del Interior, Carolina Tohá, en los últimos días; sin embargo, sus declaraciones se dan en medio de la reticencia de otros militantes de su partido a la tesis planteada por la fiscalía sobre un móvil político en el crimen, el que incluso se ha dicho, a raíz de los antecedentes de la causa, que fue encargado desde Caracas por el número 2 del régi-

men chavista, Diosdado Cabello.

Por ejemplo, el presidente del PC, Lautaro Carmona, afirmó en T13 Radio que espera “que tenga rigor (la investigación del Ministerio Público), que no nos vayamos de tesis, porque no es un tema de tesis ni de hipótesis, es un tema de rigor investigativo, es un tema que tiene un espacio desde el punto de vista judicial, y ahí se lleva adelante este debate, porque sobre todo es una afirmación de la máxima gravedad”. Por su parte, Daniel Jadue, exalcalde de Recoleta, en arresto domiciliario total por el caso Farmacias Populares, mencionó en su programa “Sin maquillaje”, que el fiscal Héctor Barros, quien dirige las pesquisas del caso Ojeda, llega a esta tesis “por descarte”, ya que no ha logrado “desenredar el caso”.

En cuanto a la investigación penal, hoy es una jornada clave. En el 11° Juzgado de Garantía de Santiago se espera la formalización a una serie de imputados ligados al crimen organizado, entre los que se encontraría al menos un involucrado en el crimen de Ojeda. Este habría participado en el ocultamiento del cuerpo del exteniente, enterrándolo a 1,40 metros de profundidad en una toma de Maipú.